

Vivre par les faits ou par la foi

Description

Galates 3:8-14

Mon père avait l'habitude de dire que certaines personnes vivaient de faits, d'autres de foi. Selon lui, ceux qui vivaient par les faits suivaient toutes les choses qu'ils pouvaient percevoir ou comprendre. Ceux qui ont vécu par la foi ont suivi l'Esprit, dans l'émerveillement de ce que Dieu allait faire. Il ajouterait que ceux qui vivaient selon les faits aimaient leur religion, et ceux qui vivaient selon la foi aimaient leur relation avec Dieu.

Les Écritures sont remplies de nombreux exemples où la foi et l'Esprit vont de pair. Dans Galates 3, nous reconnaissons que l'histoire de Dieu, d'Abraham à Jésus, ne se limite pas aux enfants d'Israël, mais à tous. C'est là que l'Esprit rencontre notre foi ; Il ne s'agit pas de ce que nous comprenons, mais de qui nous connaissons et suivons.

Aujourd'hui, nous avons le choix de vivre par les faits, pour être sûrs des choses du monde, ou de vivre par la foi, pour être sûrs des choses de Dieu. Ce n'est pas facile ; En tant qu'êtres humains, nous voulons être en sécurité et savoir où nous en sommes. Cependant, la bénédiction de notre foi en Jésus-Christ est la promesse de l'Esprit. Vivre par la foi révélera l'Esprit dans notre vie.

Auteur : Samuel Simoes

date créée

2025/04/29